
PREFEITURA DE
É VALINHOS

Ofício nº 1051/2020-DTL/GP/P
 

Valinhos, em 11 de agosto de 2020.

Ref.: Requerimento nº 1232/20-CMV

Vereadora Mônica Morandi

Processo administrativonº 11.581/2020-PMV

Excelentíssima Senhora Presidente:

Atendendo à solicitação contida no requerimento supra

epigrafado, de autoria da Vereadora Mônica Morandi, consultada a área

competente da Municipalidade, encaminho a Vossa Excelência, os esclarecimentos

aos quesitos formulados, como seguem:

1- Foi realizada diligência no local? Em qual data?

2- Na afirmativa, ficou constatada situação de maus tratos? Explane.

3- Quais providências foram tomadas?

Resposta: Encaminho, na forma do anexo, as informações disponibilizadas pelo

Gabinete do Prefeito, capazes de esclarecer os questionamentos apresentados pelo

nobre Edil requerente.

  

Ao ensejo, reitero a Vossa Excelência os protestos de minha

selevada consideração e já patenteado respeito. ,

ORESTES PREVITALE NÚUNIOR

Prefeito Municipal 
Anexo: 01 folha

A
Sua Excelência, a senhora

DALVA DIAS DA SILVA BERTO

Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos (VKCAvkc) 
PAÇO MUNICIPAL — PALÁCIO INDEPENDÊNCIA — Rua Antonio Carlos, 301 — Centro - Valinhos — SP — CEP: 13270-005

Fone: (19) 3849-8000 — e-mail: imprensa valinhos.sp.gov.br— Home Page: www.valinhos.sp.gov.br



 
Para: Gabinete do Prefeito.

De: Coordenadoria de Bem-Estar Animal.

Assunto: Resposta do Requerimento Nº 1232/2020.

Data: 06/08/2020.

Em resposta ao requerimento Nº 1232/2020, de autoria da nobre vereadora Monica Morandi.

1) Sim. A equipe do Bem-Estar Animal esteve no dia 13/07/2020, 21/07/2020 e
retornamosno dia 22/07/2020.

2) 13/07/2020 - no momento da vistoria constatou-se a presença de dois cães, sendo
um da raça Rottweiler e um S.R.D. (sem raça definida). Trata-se de um antigo
comercio que no momento está fechado. Conseguimos o telefone do tutor dos

animais. Em contato telefônico, o Sr. Armando nos informou que estava
providenciando uma casa onde ele pudesse levar seus cães, o mesmo informou
que seus cães eram alimentados diariamente. Neste mesmo dia o Sr Armando nos
informou que estaria retirando o Rottweiler.

21/07/2020 - estivemos no local após nova denúncia informando que haviam 2

cães abandonados na antiga Durelli. Foi constatada a presença de 1 cão S.R.D. (sem

raça definida), onde entramos em contato novamente com Sr.Armando que
informou que estaria retirando o cão do local nesta mesma data.

22/07/2020 - Retornamos na vistoria e não foi constatado a presença de animais
no local.

3) O Sr. Armandofoi orientado quanto a Posse Responsável.

Sem mais, agradecemos a preocupação da Nobre Vereadora.

Valinhos, 06 de agosto de 2020.
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